

令和4年4月13日

こんにちは 連絡係の稲垣です。本日も本当に暑かったですね。この暑さに対して、昨日のコロナ陽性者842人、本日702人。実はかなりの勢いで増えている。旅行業界である県民割り、岐阜県民は岐阜県下の宿泊先に助成対象。隣接県での助成は、他県民と違い無い。やはり激増が反映しているようだ。あたらしい会員さんが追加されました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣様

いつもお世話になっております。

訪問介護ステーションえんどうの奥田です。

先日は貴重な時間をいただきありがとうございました。早速協議会に登録させていただき、立川様、森様にもご挨拶いたしました。つきましては標記の件ですが、立川様からも弊社のリーフレットを一斉送信してはどうか、と提案いただきました。ケアマネージャ様にも需要がある様なので、ぜひ紹介のメール送信をお願いしたいと思い連絡いたしました。弊社リーフレットのPDFを添付いたします。皆様に紹介していただけたら幸いです。

ご多忙のところ申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

訪問介護ステーションえんどう 奥田隆久